

Continúa huelga en el servicio de Metro de Brasilia



Brasilia, 28 nov (RHC) El servicio de Metro de Brasilia continúa este martes en huelga sin que todavía se perfila una solución al problema, ante la persistente negativa de la empresa a satisfacer las demandas de sus trabajadores.

En una nota difundida a fines de la semana pasada, el sindicato de los metroviarios anunció que cumpliendo rigurosamente la decisión judicial del Tribunal Regional del Trabajo operaría a partir del sábado 25 con 18 estaciones abiertas para embarque y desembarque en los horarios pico y de lunes a sábado.

Anticipó el sindicato que la huelga, que ya lleva 20 días, será por tiempo indeterminado y hasta que la empresa satisfaga sus dos demandas fundamentales: un reajuste salarial retroactivo (desde 2015) de 8,4 por ciento y la contratación de los 631 trabajadores que vencieron el último concurso convocado para cubrir plazas. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/148670-continua-huelga-en-el-servicio-de-metro-de-brasilia>



Radio Habana Cuba